



SF2016 - La lettre d'info

La matinée de l'AG du Comité départemental!

Samedi 30 janvier 2016, comme les deux années précédentes, dans la salle des fêtes de Marsannay-la-Côte, la matinée précédant l'assemblée générale du comité départemental de cyclotourisme de Côte-d'Or a été exclusivement consacrée à l'information des clubs sur l'avancement de la semaine fédérale et plus spécifiquement **sur les besoins en bénévoles**. Une centaine de personnes était présente.

La matinée a été animée par Anthony Buonocore, qui sera le speaker de la semaine fédérale, après avoir commenté plusieurs matchs de la coupe d'Europe de football en juin.

Chaque commission a ainsi décliné de façon précise toutes les actions à effectuer, quand, combien de personnes, etc...

Ce fut aussi l'occasion de prendre une photo de la COSFIC, encore incomplète pour cette fois-ci !



Les confidences de la Chouette Cyclo :

🚲 Matinée des bénévoles

Samedi 28 mai 2016 à la salle André Sellenet (stade Poussots) à Dijon.

🚲 Montage des sanitaires

Il commence la lundi 29 février à la base logistique

🚲 4.000 inscrits dans le logiciel le 28 février midi

Et encore un stock à traiter cause panne téléphonie pendant 2,5 jours



Commission d'Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2016 (COSFIC)

Adresse postale : 1 avenue du Lac, 21000 Dijon - sf2016.secretariat@gmail.com

Site <http://sf2016.ffct.org>

Signature de la convention entre le Comité départemental de la randonnée pédestre et le comité départemental de cyclotourisme dans le cadre de la semaine fédérale

L'assemblée générale du Codep21 s'est tenue le samedi 30 janvier à Marsannay-la-Côte, en présence notamment de Madame Pascale Lambert, directrice de Côte-d'Or Tourisme, ainsi que les élus de la commune hôte. Monsieur Jean-Yves Pian, conseiller municipal de Dijon, était dans l'assemblée.



Elle fut le cadre de la **signature de la convention avec le CDRP21** dans le cadre de la semaine fédérale, puisque l'organisation des randonnées pédestres lui a été déléguée. Monsieur Claude Baroudel fut encore heureux de rappeler sa chance de faire de la randonnée pédestre avec 60% de femmes dans les effectifs clubs.

16 février 2016 : enfin l'ouverture de la saisie "grand public" !

Événement attendu depuis la mi-janvier par de nombreux cyclos, alors que les saisies papier étaient enregistrées en flux tendu ; aucun stock le soir avant de partir, hormis les licences non renouvelées, les anomalies dans les chèques envoyés, les cases non cochées...

Deux phénomènes ont ralenti cette ouverture : la mise en place de contrôles plus drastiques par les banques dans le cadre de la lutte anti-blanchiment et vérification de la déontologie de l'ouverture du flux, et des anomalies liées à la gestion des tarifs étrangers, apparues avec la différenciation du tarif pratiquant et accompagnateur.

Il a fallu gérer l'impatience des cyclos par messagerie et site internet interposés.

Recherche hébergeurs

A fin février, la demande des participants est supérieure à notre offre.

Nous recherchons une **chambre**, par exemple celle que vos enfants ont libérée depuis qu'ils volent de leur propres ailes, celle que vous réservez à vos amis en visite, votre maison ou appartement si vous êtes absents cette période-là, un **espace – emplacement** pour garer une caravane ou un camping-car... Seul le coucher et éventuellement le petit-déjeuner, avec un garage / emplacement pour les vélos la nuit, est à fournir. Les cyclotouristes prennent leur repas à l'extérieur. Les hébergeurs se verront remettre par les cyclotouristes hébergés une **participation financière compensatoire** de l'ordre de 250 euros par semaine pour un couple

La commission hébergement est à votre disposition pour vous expliquer; n'hésitez pas à la contacter au **06 72 23 64 72** - mail : sf2016.heberhabitants@gmail.com; informations sur le site de la SF2016 : <http://sf2016.ffct.org/chez-lhabitant/>